

勝 第12回 福智町グラウンドゴルフ大会決勝
敗が一打で分かれる白熱の決勝戦

赤池・金田・方城の各地区予選を勝ち抜いた30チームによるグラウンドゴルフ大会決勝が11月11日に赤池グラウンドで行われました。予選から延べ647人が参加した大会は、決勝になりさらに白熱。スコアから目が離せない好勝負は新門上(方城)が西古門常会A(方城)との1打差の接戦を制し、初優勝を飾りました。



↑ 最長50mの16コースを回り、ベストスコアは34というハイレベルな展開に。

↓ 減反の休耕田に咲くコスモスは秋晴れにも恵まれ、青空にいつそう映えました。



畑 コスモスフェスタ
一面ピンクのグラデーション彩る

弁城地区で同業農組合主催のコスモスフェスタが10月21日に開かれました。催しにあわせて老人会方城支部が、会場をゴールにしたハイキングを初開催。参加した約50人が満開のコスモス畑をめながら食事を堪能しました。また、しし汁販売や枝豆の袋詰め放題などの企画もあり、来場者の心とおなかを満たしました。

↓ 絵画や書など3千点以上の自信作が金田体育館と公民館金田分館にズラリと並んだ「作品展示」。



個 第12回 福智町文化祭
個性光った文化の祭典

福智町文化連盟主催の文化祭で「作品展示」「歌謡・詩吟発表会」「ふれあいコンサート」「芸能発表会」「囲碁大会」が11月中の3週にわたって開かれ、活動の成果が披露されました。作品展示では敷地内に10数店舗の露店が並び、1000人以上の来場者が個性豊かな作品とグルメを堪能。一人ひとりの表現に触れ、芸術の秋、食欲の秋にふさわしい週末となりました。



暴 田川地区暴力団等追放総決起大会
暴力団追放誓い心あわせて一致団結

田川地区合同の暴力団等追放総決起大会が地域交流センターで11月14日に開催され、約300人が参加しました。県暴力追放運動推進センターの専務理事が「ヤクザと暴力団」と題して講演。「暴力団は減っているがゼロではない。地域ごとに暴迫のスクラムを組み、協力することが重要」と訴えました。



↑ 参加者全員で「暴力団を利用しないぞ!」「恐れないぞ!」などと力強く唱和。

↓ 保護者の協力でクレーンやパワーショベル計4台を使い、数10トンの土を整備。



手 We Love 伊方 project 第1弾
手づくりで整備した伊方小なかよし広場

小石が多かった伊方小の中庭「なかよし広場」をPTAと地域住民が一体になって10月から約2か月かけて整備しました。益田茂校長は「児童たちが安心して遊べる場所をつくるため、予算がない中、地域と保護者の大きな協力があったって実現できた。このつながりを大事にしたい」と整備された中庭を前に、目を細めました。

気 フクチ夢バルーンフェスタ
気球とともに子どもたちの夢ふくらませ

商工会主催のバルーンフェスタが11月17日に方城グラウンドで開催されました。熱気球飛行体験やヒーローショーのほか、15店舗が連なったフードコートやミニ鉄道体験などで大にぎわい。今回は周防警察犬訓練所による警察犬パフォーマンスが初披露され、約2500人の家族連れが多彩な企画を楽しみました。



↑ 訓練士の号令に忠実に従い、さまざまな障害物を軽やかに乗り越える警察犬。

↓ 災害時に何ができるか、どうすべきかを子どもたち同士で真剣に考え議論。



避 金田地区リーダー研修会
避難所運営ゲームで災害対応を学ぶ

子育て金田支部主催の「リーダー研修会」が11月10日から2日間ふれあい塾で開かれ、金田の小中学生39人が参加しました。今回、男女共同参画ネットワーク春日から講師を招き、災害発生時を想定した避難所運営ゲーム(HUG)を初実施。自分たちにできることは何かを考え、意見を交わし、災害時の心構えを学びました。